

こんごう

富田林民主商工会
〒584-0036
富田林市甲田6-1-51
電話 0721-25-2233
FAX 0721-25-2830
HP ton-min@ton-min.jp



民商の会費は、会の唯一の収入源です。毎月15日までに事務所に届くように、会員さんどうしでお互い集めあいをお願いします。

領収書整理・記帳会のご案内

11月10日(火)
午後2時～3時

パソコンをお持ちの方は持参して下さい。

夜も希望のある方は連絡下さい。
民商事務局：日岡、青砥

民商無料法律相談(要予約)

- 11月25日(水)午後5時から(予定)
- 担当：岩嶋弁護士(南大阪法律事務所)

11・1 集団検診 55人 さやまみんなの診療にて

11月1日(日)午前8時30分から、共済会の集団健康診断が行われました。富田林民商と河内長野民商、美原狭山民商の3民商で行いました。当日は55人(富田林は13人)が参加しました。

10・27 維新政治ストップ すばるに190人集まる

10月27日(火)午後7時から、すばるホールにて、明るい大阪府政をつくる会 富田林連絡会主催「学習決起集会 維新政治ストップ! 府知事選挙でファシズム政治を終わらせよう」が行われました。講師には、府知事選挙にも立候補された鯉坂 真さんが来てくれました。

日本政治で何が起きているのか? 保守層の分裂

民主党が政権与党になった「政権交代」以降、与党になった自民党は、右翼化を強め、右によれば寄るほど支持が得られる。安倍首相が内閣変更をしましたが、入閣したほとんどが極右翼的な考えを持った人で構成されています。

維新の分裂は裏で 安倍首相が糸を引く?

昨日、おおさか維新の会が分裂しました。東京の松野代表が民主党に歩み寄り始めたことで「維新と一緒に歩もうと考えていた安倍首相は分断を橋下市長に持ちかけ、おおさか維新の会が誕生」大阪の市長・知事のダブル選挙で維新を勝たせ、弾みをつける事で来年の参議院選挙では、おおさか維新と手を結んで、極右翼的な政権与党を強固なものにしようと考えています。

安倍首相の圧力をはねのけ 立候補した栗原貴子

自民党大阪府連に安倍首相から「今回の知事選挙で立候補は出すな」と圧力がかけられました。しかし、大阪府民の声を聞き「このままでは大阪がダメになる」と考え、立候補者をつのり、唯一立ち上がったのが栗原貴子さんです。自民党の中にも「極右翼派(靖国参拝・日本会議)と、社会保守(安倍にも維新にも賛成できない、まともな保守層)」にわかれています。

自民党にも まともな人はいる 沖縄の翁長さんも自民党

強行採決に反対する地元議員の中で、自民党議員も多くいます。TPP問題で、北海道は政党的壁を越えて共闘、戦争法案反対には広島・長野で共に声を上げています。もっとも、わかりやすい例では、沖縄の翁長知事がわかりやすいと思います。彼も、もとは自民党で県連幹事長までしていました。辺野古基地の旗振り役も行っていました。「今の政治はおかしい」と、立ち上がりました。このように、自民党でも安倍首相に「おかしい」と声を上げる人が全国にいます。大阪では、栗原貴子さんが声を上げて、今回の知事選挙に立候補しました。大阪も沖縄のように共闘しましょう。

今後の国政も見据えた戦い ファシズム政治を終わらせよう

